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Мухоловка





АЛГОРИТМ:

� Думаю  над значением слова.
� Подбираю родственные слова к первой части. 
� Выделяю общую часть.
� Подбираю родственные слова к второй части
�  Выделяю общую часть.



 

 

МУХА + ЛОВИТЬ = МУХОЛОВКА

МУХОЛОВКА

Муха Ловить



Мухоловка питается мухами и не 
просто склёвывает их на земле, а 

ловит их в воздухе.

 Муха    Ловить



Мухоловка
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Слова, у которых два  корня, 
называются  

сложными.



З а п о м н и!

Корни сложных слов соединяются 

гласными О или Е.

        Эти сложные слова   
               Не выносят буквы   

    И и А



Интерфикс-
соединительная 

гласная



Алгоритм правописания 
соединительных гласных букв о 

- е

⚫1. Подумай, из каких двух 
частей состоит основа. Выдели 
первую часть.

⚫2  Исследуй, на какой 
согласный звук по твёрдости - 
мягкости оканчивается первая 
часть основы.



3. Если на твёрдый 
согласный звук – пишем 
соединительную гласную о.

4. Если на мягкий согласный 
звук – пишем 
соединительную гласную е.



 

1. Специалист по разведению садов.
2. Локомотив с паровым двигателем.
3. Канал для выхода дыма из трубы.
4. Русская народная игра-пляска.
5. Лес, поваленный бурей.
6. Крепёжный инструмент.
7. Огнестрельное оружие.



       Выберите верный ответ на вопрос.

1. Все непонятные слова 
называются сложными.

2. Все длинные слова называются 
сложными.

3. Слова, в которых два корня, 
называются сложными. 

Что такое сложные слова?



3. Слова, в которых два 
корня, называются 
сложными.

 О, Е – соединительные                                 
гласные

Что такое сложные слова?



Ходит пешком - пешеход

Сам летает - самолёт

Измеряет землю - землемер

Лес рубит - лесоруб

Лазит по скалам - скалолаз


